

30.04.2016 Nee, bis Weihnachten dauert es noch einige Monate. Aber alle Jahre wieder sind wir beim Walpurgisfest in Hermsdorf vor den Toren von Dresden zu Gast.

Das Aprilwetter hatte in diesem Jahr seinem Namen alle Ehre gemacht: fast täglich gab es einen Wechsel: von Sonne mit Temperaturen um die 20 Grad bis zu Schnee um den Gefrierpunkt war alles dabei. Gut, dass es zum Finale Sonnenschein, blauen Himmel und angenehme Temperaturen gab.

{morfeo 73}

Da wurde es nicht nur der Hexe nach der Abschiedsrunde durch den Ort auf dem großen Holzfeuer im Schlosspark warm. Auch unsere Musiker kamen ordentlich ins Schwitzen. Wenn schon nicht beim Laternenumzug mit sehr vielen kleinen und großen Hermsdorfern und ihren Gästen bei Spielmannsmusik und Laternen, dann spätestens auf der Bühne. Eben alle Jahre wieder...

{morfeo 74}

Umso besser schmeckte hinterher allen die Rostwurst vom Holzkohlegrill oder die Portion Nudeln mit Tomatensoße und je nach Geschmack Reibekäse. Zu den Getränken wurde natürlich zuerst gegriffen, Musik macht durstig.